

Jungmakler Award 2014: Bewerbungen nur noch bis Ende des Monats möglich

Die Versicherungsbranche sucht erneut die besten Makler einer neuen Generation. Unabhängige Vermittler, die fachliche Kompetenz beweisen, eine gute und nachhaltige Kundenberatung anbieten sowie eine solide Unternehmensführung vorweisen, haben gute Chancen sich einen Platz auf dem Siegerpodest des Jungmakler Awards 2014 zu sichern.

Die Versicherungsbranche sucht erneut die besten Makler einer neuen Generation. Unabhängige Vermittler, die fachliche Kompetenz beweisen, eine gute und nachhaltige Kundenberatung anbieten sowie eine solide Unternehmensführung vorweisen, haben gute Chancen sich einen Platz auf dem Siegerpodest des Jungmakler Awards 2014 zu sichern. Eine Bewerbung für den Award ist nur noch bis zum 30.06.2014 möglich.

Die Gewinner des Awards 2013

In der Kategorie „Neugründung“ konnte im letzten Jahr Tina Salovic mit ihrem im Jahr 2009 gegründeten Unternehmen WRV-Vita GmbH die hochkarätig besetzte Jury überzeugen. Damit hat zum ersten Mal eine Frau den ersten Rang in dem Wettbewerb, der seit dem Jahr 2011 ausgelobt wird, erreicht. Maklerkollege Niclas Vogt hat in der Kategorie „Betriebsübernahme“ das Siegerpodest erklommen. Dieter Knörrer, Geschäftsführer der bbg Betriebsberatungs GmbH und Initiator des Awards lobte vor allem die fachliche Kompetenz der Gewinner. Dies sei der Schlüssel für Kundenvertrauen und damit für nachhaltigen Erfolg.

Plattform für Vernetzung und Weiterentwicklung

Die Bewerber profitieren bei dem Award nicht nur von der öffentlichen Aufmerksamkeit und den Preisgeldern. Die Teilnehmer des letzten Jahres betonten, dass gerade die Vorbereitungsphase durch die notwendige Selbstreflexion, das Netzwerk mit den anderen Teilnehmern bzw. den Förderern und die Unterstützung durch das IVV - Institut für Versicherungsvertrieb - mit dem Geschäftsführer Steffen Ritter, einen echten Mehrwert gebracht habe.

Über den Jungmakler Award

Ziel des Wettbewerbs ist es, erfolgreiche und junge Makler ins Zentrum der Aufmerksamkeit zu rücken, umso mehr Nachahmer zu finden und damit dem drohenden Fachkräftemangel der Branche entgegenzuwirken. Auch das Branchenimage profitiert: Der Öffentlichkeit werden hochmotivierte und außerordentlich gut qualifizierte Makler präsentiert.

Gefördert wird der Wettbewerb von 36 Gesellschaften aus der Finanz- und Versicherungsbranche. Der Award wird in zwei verschiedenen Kategorien - „Neugründung“ und „Betriebsübernahme“ - verliehen. Die Gewinner beider Kategorien erhalten jeweils 5.000 Euro. Die jeweils Zweitplatzierten erhalten 3.000 Euro. Die Drittplatzierten können sich über 1.000 Euro Preisgeld freuen.

Der erste Schritt für eine erfolgreiche Bewerbung ist ein Online-Fragebogen. Hier wird eine Vorauswahl für die regionalen Castings, die im Juli stattfinden, getroffen. Teilnehmer die sich dort erfolgreich präsentieren und durch Fachwissen glänzen, werden dann am 26.08.2014 zum BundesCasting in Köln eingeladen. Die Preisverleihung findet am 30.10.2014 auf der DKM statt.

Teilnahmebedingungen

Zum Wettbewerb zugelassen sind nur Vermittler, die über eine Zulassung als Versicherungsmakler nach § 34 d Abs.1 GewO und/oder Finanzanlagenvermittler nach § 34 f Abs.

1 GewO verfügen, Geschäftsführer oder Inhaber des Unternehmens mit maximal fünf Jahre in dieser Funktion sind sowie ein maximales Alter von 39 Jahren (Geburtstag > 01.01.1975) haben. Bewerbungen unter www.jungmakler.de.

Hinweis für die Redaktionen

Gerne organisieren wir für Sie ein Interview mit den Gewinnern des Awards.

Pressekontakt:

Katharina Baumer

Telefon: 0921 / 75758 - 18

Fax: 0921 / 75758 - 20

E-Mail: baumer@bbg-gruppe.de

Unternehmen:

bbg Betriebsberatungs GmbH

Bindlacher Straße 4

95448 Bayreuth

Internet: www.bbg-gruppe.de

Kurzprofil bbg Betriebsberatungs GmbH

Die bbg Betriebsberatungs GmbH mit Sitz in Bayreuth ist als Kommunikations- und Informationsdienstleister Bindeglied zwischen Versicherungsunternehmen, Investment- und Kapitalgesellschaften auf der einen und unabhängigen Finanz- und Versicherungsvermittlern auf der anderen Seite. Als Herausgeber des Fachmagazins AssCompact, als Veranstalter der DKM, sowie von Fachforen und Events, bietet die bbg verschiedene Plattformen für Information, Kommunikation und Kontakte. Das Team um die Geschäftsführer Dieter Knörrer und Jürgen Neumann zählt rund 30 erfahrene Mitarbeiter aus den Bereichen Finanzen und Versicherungen, Betriebswirtschaft, Informatik und Eventorganisation.



<http://www.die-leitmesse.de>

<http://www.asscompact.de>